



Kontakt

Kunst und Soziales e.V.
Neue Heimat 12
83024 Rosenheim

Telefon: 0 80 31 / 20 63 145
malmobil@kunstundsoziales.de
www.kunstundsoziales.de



Bisherige Partner und Förderer:

Volksbank Rosenheim
Würth Gruppe
Stadtwerke Rosenheim
Bezirk Oberbayern
Sparkassenstiftung Zukunft für
Stadt und Landkreis Rosenheim
Soziale Stadt Rosenheim
Städtische Galerie Rosenheim

KOMMT
ZU EUCH



Kinder sind kreative Entdecker

Kreativität ist etwas Schöpferisches und Selbsttätiges. Selber denken dürfen, eigene Erfahrungen zuzulassen und eigenständige Ergebnisse ermöglichen - kreative Menschen verfügen über eine besondere Sensibilität im Bereich der Wahrnehmung und Problemlösung, sie lassen sich gerne auf Neues ein und reagieren auf Anstöße von außen.

Mit dem Malmobil erhalten Kinder und Heranwachsende ihren gestalterischen Freiraum, sie können ihre künstlerischen Fähigkeiten ausleben und dadurch ihrem kreativen Potential freien Lauf lassen.



Diese Kreativität braucht Freiraum



Wir kommen mit unserem Malmobil vor Ort und schaffen einen geschützten Raum, in dem sich die Kinder unter fachkundiger Anleitung frei und ungestört entfalten können. Keine Hemmschwelle, kein vorgegebenes Thema und keine Bewertung sollen den Schaffensprozess der Kinder stören.





Das Malmobil kommt vor Ort



Wir kommen in Stadtviertel, Kindergärten, Schulen, Ferienprogramme etc. und erarbeiten auch gerne mit Ihnen zusammen Ihre individuelle Veranstaltung.

Wir bringen alle Materialien sowie unsere Zeit mit und ermöglichen den Kindern vor Ort sich auszudrücken, von anderen zu lernen und mit ihnen zu arbeiten.

In unserem mobilen Atelier haben wir alles dabei, was dafür nötig ist: Staffeleien, Papier, wasser-
vermalbare Farben, Malschürzen und fachkundige Anleiter, um für die Kinder die perfekten Voraussetzungen zu schaffen.



Mobil seit 2008

Der Verein „Kunst und Soziales e.V.“ wurde 2006 in Rosenheim gegründet und verfolgt laut Satzung das Ziel „das künstlerische Interesse in der Bevölkerung zu stärken und dadurch sozial wirksam zu agieren“.

Unser Malmobil gibt es seit 2008 und inzwischen haben wir unser Freiluft-Atelier mit über 2000 Kindern veranstaltet.

Wir haben während dieser Zeit viele Erfahrungen sammeln dürfen, die stetig in unsere Veranstaltungen einfließen. Das Team des Malmobils wurde dabei immer durch die freudestrahlenden Gesichter der Veranstalter und Teilnehmer belohnt.

